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PEQUENO EXPEDIENTE 

DEPUTADO CARLOS BORDALO (PT) 

O deputado foi à tribuna para solicitar ao Governo do Estado, através da SEDUC, que faça 

reformas de duas escolas estaduais de ensino fundamental e médio no município de 

Abaetetuba. Disse que os professores e alunos merecem dignidade para estudar nas EEEFM 

Pedro Teixeira e EEEFM Leônidas Monte.  

DEPUTADO ANTÔNIO TONHEIRO (PP) 

O parlamentar informou que irá viajar para São Paulo para participar de um encontro para falar 

sobre fruticultura, nos dias 16 e 17 de abril. Ele disse que vai mostrar a diversidade de frutas que 

existem na Região Amazônica. Tonheiro vai representar a ALEPA neste evento.  

HORÁRIO DE LIDERANÇA 

DEPUTADA MARIA DO CARMO (PT) 

Ocupou a tribuna para lamentar a saída da Alane Dias do Big Brother Brasil 2024. Afirmou que 

ela representou bem o Estado do Pará e as mulheres amazônicas. Aproveitou para enviar votos 

de aplausos para a Karoline Bezerra Maia. Ela tomou posse este mês como a primeira promotora 

de justiça quilombola do Brasil. Enviou moção para Eldorado dos Carajás para que seja 

construída uma unidade básica de saúde para atender as necessidades da população. Disse que 

o Estado pode executar essa obra em parceria com a prefeitura.   

DEPUTADO CARLOS BORDALO (PT) 

Parabenizou a Prefeitura Municipal de Belém que começou nesta segunda-feira fazer a coleta 

de lixo doméstico. A Empresa Ciclus Ambiental é responsável pela coleta que pode ser feita em 

3 dias ou todos os dias a depender da produção de cada bairro. O serviço da empresa será 

fiscalizado pela Secretaria Municipal de Saneamento.   

DEPUTADO CORONEL NEIL (PL) 

Solicitou que o Governo do Estado tome medidas para combater o crime organizado em bairros 

de Belém e Ananindeua. Os moradores são obrigados a pagar taxas para poder trafegar nas ruas 

de seus bairros. Essa situação foi denunciada ao deputado que prometeu pedir ajuda da 

segurança pública do Estado. Informou que a Polícia Civil deve investir mais em serviço de 

inteligência para detectar essas práticas criminosas.   

GRANDE EXPEDIENTE 

DEPUTADO TONI CUNHA (PL) 

Denunciou a sujeira nas eleições de 2022 no município de Tucuruí. Informou que o prefeito 

Alexandre Siqueira mandou colocar drogas na casa de seu assessor que foi preso em flagrante 

como traficante. Disse que exige justiça. 

 

 

 



DEPUTADO MARTINHO CARMONA (MDB) 

Mais uma vez denunciou o crescimento do tráfico de drogas nas fronteiras do Estado do Pará. 

Informou que as forças armadas precisam agir para combater os traficantes, mas para que isso 

aconteça seus militares precisam sair de seus gabinetes. Informou que a Polícia Federal fez 

recentemente a apreensão 3 mil e duzentos quilos de drogas na fronteira. Disse que os 

traficantes de drogas, armas não forças armadas não fazem o trabalho. Parabenizou o trabalho 

de inteligência das polícias Civil e Militar do Estado que tem feito combate ao tráfico de drogas.  

DEPUTADO FÁBIO FILGUEIRAS (PSD) 

Disse que o PSD vai ser conduzido pelo deputado Cássio Andrade que tem dado apoio às ações 

do Governo do Estado que visam ao desenvolvimento do Pará.  

DEPUTADO NILTON NEVES (PSD) 

Falou sobre a apreensão de 3 mil toneladas de drogas em Abaetetuba pela Polícia Civil do Estado 

do Pará. Disse que o serviço de inteligência da Polícia Civil e da Polícia Militar do Pará trabalha 

em parceria com outros estados para desvendar crimes.   


